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Saulo e Eliardo romperam? Boca Miúda revela suposta 
briga entre principais lideranças do executivo de Poá 

Nova denuncia do Ministério Público poderá afetar 
popularidade do governo de Priscila Gambale?

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

A dirigente do Serviço 
de Ação Social e Proje-
tos Especiais (Saspe), a 
primeira-dama Déborah 
Raffoul, promoveu na úl-
tima sexta-feira (10/01) 
reuniões de planejamento 
para novos cursos e ofici-
nas no órgão municipal e 
no Centro de Convivência 
da Melhor Idade (CCMI) 
Maria Picoletti. Os encon-
tros ocorreram em ambas 
as entidades. Na oportu-
nidade, Déborah esteve 
com o projeto “Ângelo 
Máximo - Construindo 
um Futuro”, dedicado à 
prática de jiu-jitsu com o 
objetivo de amadurecer um 
projeto de defesa pessoal 
para a melhor idade. Página 3

Sob liderança de Déborah Raffoul, Saspe e CCMI 
elaboram planejamento para novos cursos e oficinas 

A Prefeitura de Guarulhos, sob a gestão do prefeito Lucas Sanches, intensificou o 
combate aos 'pancadões' e à perturbação do sossego no último fim de semana, com 
ações coordenadas entre as forças policiais e a fiscalização da cidade. Entre as 19h 
de sábado (11) e as 5h da madrugada de domingo (12), operações de segurança 
ocorreram em bairros como Jardim Ponte Alta e Conjunto Marcos Freire.Página 7

O programa Smart Sampa, o maior sistema de monitoramento por câmeras 
do Brasil, tem mostrado resultados impressionantes na luta contra a crimi-
nalidade em São Paulo. Em apenas seis meses de operação, o sistema contri-
buiu para a captura de 429 foragidos da Justiça, incluindo condenados por 
crimes graves como assassinato, estupro, roubo e tráfico de drogas.. Página 8

Choque de Gestão: Governo Lucas 
Sanches intensifica combate 
aos 'Pancadões' em Guarulhos 

Em 6 meses de operação, Smart Sampa 
ajuda a prender 429 foragidos da 
Justiça e 1.644 criminosos em flagrante 
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Nova denuncia envolve empresa que recebeu R$ 781 mil da 
Gestão Gambale; MP exige devolução aos cofres públicos  

Saulo e Eliardo romperam? Boca Miúda revela suposta 
briga entre principais lideranças do executivo de Poá 

Ex-secretária e braço direito dos Gambales é flagrada 
em trocas de mensagens com a empresa investigada 

A nova denúncia está 
relacionada a uma licitação 
realizada em 2023 para a 
contratação de serviços 
de controle e fiscalização 
de portarias e edifícios em 
Ferraz de Vasconcelos. A 
empresa vencedora foi a 
N Fernandes Prestação de 

Chegou para esta coluna, 
que Dr. Eliardo Jordão, novo 
vice-prefeito de Poá, já está 
brigado com Saulo Souza, 
em menos de quinze dias de 
mandato, prova disso, foi a 
convocação no último sábado 
de uma coletiva de imprensa 
que deveria ocorrer com 
Eliardo na última segunda-
feira em frente ao prédio do 

Os investigadores também 
descobriram conversas 
entre a advogada Viviani de 
Brito Souza, ex-secretária 
de Administração de Ferraz 
de Vasconcelos na gestão 

Serviços. Embora o contrato 
tenha sido anulado pela 
Justiça de São Paulo em 
maio do ano passado, a 
Prefeitura de Ferraz chegou 
a repassar R$ 781 mil à 
empresa, valor que o Ministério 
Público exige que seja 
restituído aos cofres públicos.

CSI de Poá, todavia, sem 
explicação contundente, 
no domingo, a coluna Boca 
Miúda recebeu o informe de 
cancelamento deste encontro 
com os jornalistas. Fica a 
dúvida, será que já estão 
procurando omitir Dr. Eliardo 
da gestão? Será que de 
fato, houve uma briga entre 
o novo prefeito e o vice? 

Gambale, que foi exonerada 
em agosto do ano passado 
durante as investigações 
e Antônio. Em um dos 
diálogos, Viviani envia uma 
lista com quatro empresas e 

Guararema sofre ataque cibernético que compromete 
serviços essenciais e rotina administrativa 
Informações recebidas pela 
nossa coluna confirmam 
que a cidade de Guararema 
foi recentemente alvo de 
um ataque cibernético 
de grande escala, o qual 
comprometeu diversas 
operações da administração 
municipal. O incidente 
afetou gravemente os 
sistemas utilizados pela 
prefeitura, causando sérias 
interrupções nos processos 

Nova denúncia do Ministério Público 
poderá afetar gestão de Priscila Gambale? 
A denúncia do MP novamente 
agitou os bastidores da 
política Ferrazense e é 
óbvio que já surgem os 
pensamentos de como 
isso poderá 'respingar' 
na gestão de Priscila 
Gambale, que novamente 

tem aliados diretamente 
mencionados na operação 
Munditia. O 'Boca Miúda' vai 
procurar fontes e aliados 
do governo, para saber em 
primeira mão, como está 
o 'clima' na administração 
municipal de Ferraz.

EDITORIAL  

O atual governo de 
Ferraz de Vasconcelos, 
comandado pela prefeita 
Priscila Gambale e 
com forte atuação do 
seu irmão, o deputado 
federal Rodrigo Gambale, 
precisa urgentemente 
se posicionar sobre 
as graves denúncias 
que envolvem pessoas 
diretamente ligadas à 
sua gestão. O Ministério 
Público de São Paulo, 
por meio da Operação 
Munditia, apresentou 
mais uma denúncia, 
desta vez envolvendo 
o ex-vereador Flávio 
Batista de Souza, o Inha, 
por suspeita de fraudar 
uma licitação de R$ 5,5 
milhões, favorecendo 
uma empresa.
Este caso não é isolado. 
A investigação do 
Gaeco revela como 
a empresa subornou 
agentes públicos para 
manipular licitações. A 
empresa vencedora da 
licitação de 2023, que 
visava a contratação de 
serviços de controle e 
fiscalização em Ferraz, 
foi apontada como 
envolvida em práticas 
ilícitas. Mesmo com a 

anulação do contrato 
pela Justiça, o município 
repassou R$ 781 mil 
à empresa, valor que 
o MP defende como 
um desperdício de 
recursos públicos. 
A proximidade de 
figuras como a ex-
secretária Viviani de 
Brito Souza e outros 
agentes municipais 
com os envolvidos na 
fraude coloca a gestão 
de Priscila Gambale sob 
uma pressão imensa 
para se explicar. Afinal, 
o que a prefeita e seu 
irmão têm a dizer sobre o 
envolvimento de pessoas 
do seu círculo com este 
esquema de corrupção? 
O jornal Gazeta 
Popular continuará 
questionando e cobrando 
respostas claras. Não 
podemos aceitar que 
o município de Ferraz 
de Vasconcelos siga 
sendo palco de ações 
escusas e com interesses 
escusos. O povo 
merece transparência 
e a garantia de que o 
dinheiro público não 
será mais desperdiçado 
em supostos 
esquemas fraudulentos.

Hora de se posicionar: Irmãos 
Gambale também precisam dar 
explicações sobre denuncia do MP

administrativos e financeiros, 
incluindo o pagamento a 
prestadores de serviços. 
Além disso, diversos serviços 
essenciais, que dependem 
de tecnologias e sistemas 
informatizados, também 
foram prejudicados, afetando 
diretamente a população 
e os profissionais que 
prestam serviços à cidade, 
no tocante a pagamento. A 
paralisação desses serviços 

comprometeu a rotina da 
cidade, gerando impactos 
significativos no funcionamento 
das atividades cotidianas. 
Este ataque cibernético 
evidencia a crescente 
vulnerabilidade das 
administrações municipais 
frente às ameaças digitais 
e a necessidade urgente 
de reforçar a segurança 
dos sistemas utilizados 
na gestão pública.

questiona: “Qual a melhor?” 
De acordo com o Ministério 
Público, a ex-secretária 
estava tentando definir 
qual empresa escolheria 
para vencer uma licitação. 
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Com liderança de Déborah Raffoul, Saspe e CCMI 
realizam planejamento para novos cursos e oficinas 

A dirigente do Serviço de 
Ação Social e Projetos Es-
peciais (Saspe), a primei-
ra-dama Déborah Raffoul, 
promoveu na última sex-
ta-feira (10/01) reuniões 
de planejamento para no-
vos cursos e oficinas no ór-
gão municipal e no Centro 
de Convivência da Melhor 
Idade (CCMI) Maria Pico-
letti. Os encontros ocorre-
ram em ambas as entidades. 
Na oportunidade, Déborah 
esteve com o projeto “Ângelo 
Máximo - Construindo um 
Futuro”, dedicado à prática 
de jiu-jitsu com o objetivo 

de amadurecer um proje-
to de defesa pessoal para a 
melhor idade. De acordo 
com ela, a ação vai garantir 
técnicas de defesa e mais 
atividade física aos idosos. 
Outras iniciativas também 
deverão ser elaboradas ao 
longo do ano em parce-
ria com o grupo de Lian 
Gong da cidade, coorde-
nado por Laís Tavane, que 
também se encontrou com 
a dirigente. A prática corpo-
ral, promovida em parceria 
com a Associação Cultural 
Chinesa de Suzano, auxilia 
no fortalecimento da men-

te e do corpo, sendo uma 
tradição praticada há mais 
de 25 anos no município. 

“Estamos com dezenas de 
projetos em mente com 
as equipes do Saspe e do 
CCMI para garantir ainda 
mais capacitação e inte-
gração aos públicos aten-
didos. As parcerias são fun-
damentais para a execução 
de cursos e oficinas, sendo 
iniciativas importantes e 
capazes de transformar vi-
das”, disse a primeira-dama 
ao destacar que a expecta-
tiva é de que as inscrições 
se iniciem no próximo mês. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Os encontros também con-
taram com a presença da 
diretora do CCMI, Sueli 
Eguchi; da diretora do Saspe, 
Beatriz Leite; da professora 
e do aluno faixa marrom de 
jiu-jitsu do projeto “Ângelo 
Máximo - Construindo um 

Futuro”, Tássia Eguchi de 
Oliveira e Marcos Lima; e 
das coordenadoras de área 
do Lian Gong, Maria Hitomi 
Yamashita Santiago, Sonia 
Matsumura Kudeken, Eli-
sa Taeko Teruya e Heloina 
Andrelino da Silva.
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SUZANO, MOGI DAS CRUZES, POÁ, ITAQUÁ, ARUJÁ, SANTA ISABEL, FERRAZ DE VASCONSELOS, SAN-
TA BRANCA, GUARAREMA, BIRITIBA MIRIM, SALESÓPOLIS, GUAIANASES, ZONA LESTE DE SÃO PAULO

Turismo de São Paulo, liderado por Roberto de 
Lucena, sedia convenção de vendas em fevereiro 
É oficial: São Paulo é o desti-
no escolhido para receber a 
Convenção de Vendas CVC 
2025. O evento acontece-
rá na capital paulista entre 
os dias 13 e 17 de feverei-
ro, no Centro de Conven-
ções Anhembi, e deve reunir 
mais de 1800 participantes 
de todo o Brasil. Entre eles, 
estão: franqueados e mas-
ter franqueados, gerentes 
de lojas, executivos da em-
presa, parceiros de negócio, 
autoridades e secretarias, 
como a Secretaria de Tu-
rismo e Viagens do Estado 
de São Paulo (Setur-SP) 
e a Secretaria Municipal 
de Turismo de São Paulo.  
 A Convenção da CVC é 

um dos principais eventos 
do calendário turístico, pois 
apresenta as principais ten-
dências e novidades do setor 
e oferece capacitações para 
os profissionais. A Conven-

ção já percorreu inúmeros 
estados, como Rio Grande 
do Sul, Santa Catarina e Ala-
goas, além de países como 
Emirados Árabes Unidos.  
 “Estamos muito felizes em 

Divulgação
receber este grande evento 
do turismo. Trabalhamos 
ativamente para trazer a 
Convenção CVC para São 
Paulo, pois é uma excelen-
te oportunidade para apre-
sentar a variedade dos des-
tinos paulistas e incentivar 
sua comercialização”, disse 
Roberto de Lucena, titu-
lar da pasta de Turismo e 
Viagens. Na Convenção, a 
Setur-SP participa com es-
tande, que promoverá as no-
vidades e atrações de desti-
nos de todo o Estado. Além 
disso, a Secretaria realizará 
uma palestra para os agentes. 
 Ainda, na agenda do evento, 
a CVC preparou apresenta-
ções sobre os novos negócios 

e produtos; estratégias de 
marketing; capacitações; jan-
tar de premiação e um show 
surpresa de encerramento. 
De acordo com estimativa 
do Centro de Inteligência 
da Economia do Turismo 
(CIET), ligado à Secretaria 
de Turismo e Viagens do 
Estado de São Paulo (Se-
tur-SP), o turismo ocupou 
uma parcela ainda maior da 
economia paulista: 9,6% do 
PIB até dezembro de 2024. 
Além disso, foi responsável 
por uma movimentação fi-
nanceira recorde de R$ 315 
bilhões, a maior da série his-
tórica, o que representa um 
crescimento de 5,1% em re-
lação à 2023.
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Mogi das Cruzes realiza reunião com comerciantes sobre 
Lei do Silêncio e fiscalização de bares e casas noturnas  
O secretário municipal de 
Segurança, Gilberto Ito, e a 
secretária-adjunta da pasta, 
Thais Nascimento, se reu-
niram na terça-feira (14) 
com proprietários e repre-
sentantes de bares e casas 
noturnas da região da praça 
Norival Tavares, no Parque 
Monte Líbano. Durante o 
encontro, realizado no pré-
dio da Prefeitura de Mogi 
das Cruzes, foram discu-
tidos procedimentos a se-
rem adotados frente a re-
clamações de moradores do 
entorno sobre desrespeito 
à Lei do Silêncio e outras 
denúncias da população. 
Esta foi a primeira de uma 
série de reuniões que serão 
realizadas pela Secretaria 
Municipal de Segurança 
com comerciantes de di-
versas regiões da cidade 
em que o Departamento 
de Fiscalização de Posturas 
registra maior número de 
reclamações de moradores, 
principalmente durante os 
finais de semana. Também 
foram abordadas outras 

questões, como cadeiras e 
mesas colocadas na calçada. 

“Estamos iniciando uma 
gestão que será marcada 
por muita conversa e trans-
parência. Por isso, quere-
mos estabelecer condutas 
para que a gente consiga 
o bem da população e que 
os comerciantes também 
possam trabalhar, oferecer 
diversão para a população, 
dentro do que estabelece 
a legislação”, explicou Ito. 

Fiscalização
O trabalho de fiscalização 
sobre desrespeito à Lei do 

Silêncio é realizado den-
tro das atribuições do De-
partamento de Fiscaliza-
ção de Posturas, com apoio 
da Guarda Civil Munici-
pal, sempre que necessário. 
As ações são desenvolvidas 
mediante denúncias rece-
bidas pela Prefeitura e den-
tro dos trabalhos rotineiros 
das equipes de fiscalização. 
A população pode fazer de-
núncias sobre desrespeito à 
Lei do Silêncio ou ocorrências 
de pancadão pelo telefone 
153, do Centro de Opera-
ções Integradas (COI), que 
funciona 24 horas por dia.

Fundo Social de Mogi das Cruzes 
inicia ações de solidariedade com 
doação de cinco toneladas de mangas  
As ações de solidariedade 
da nova gestão do Fundo 
Social de Mogi das Cruzes 
já tiveram início. Apenas na 
última semana, cinco tone-
ladas de mangas recebidas 
da iniciativa privada foram 
entregues a 34 entidades, 
lideranças e associações de 
bairro localizadas no Botujuru, 
Cezar de Souza, Jundiapeba, 
Braz Cubas, Centro, Qua-
tinga e Parque das Varinhas. 
A presidente do Fundo So-
cial, Maira Cusatis, acom-
panhou com sua equipe a 
doação das frutas encaminha-
das pela iniciativa privada, 
que começaram na quarta-

-feira (08) e se encerraram 
na sexta-feira (10), em vá-
rios pontos da cidade. Os 
alimentos serão distribuí-
dos às famílias cadastradas 
pelas entidades, lideranças 
e associações beneficiadas. 
Maira destacou a importân-
cia da iniciativa. “O exer-
cício da solidariedade, en-
volvendo todas as esferas 
da sociedade, e a parceria 

com a iniciativa privada, 
são essenciais para bene-
ficiar quem mais precisa. 
Durante todo o ano, vamos 
desenvolver muitas ações e 
projetos com esta finalidade 
no Fundo Social”, explica. 
Os interessados em fazer 
doações ou conhecer mais 
sobre os trabalhos do Fundo 
Social, que fica no primei-
ro andar do prédio-sede da 
Prefeitura de Mogi (Aveni-
da Vereador Narciso Yague 
Guimarães, 277, Centro 
Cívico), também podem 
entrar em contato pelo te-
lefone 4798-6365.

Medalhistas Olímpicos de Judô, Bia Souza e 
William Lima visitam Mogi das Cruzes 

O final de semana foi de muito 
judô em Mogi das Cruzes, com 
as visitas da campeã olímpica 
Bia Souza e do medalhista de 
prata William Lima. Os even-
tos foram realizados no Giná-
sio Poliesportivo José Carlos 
Miller da Silveira – Tuta e pro-
movidos pelo Sesc Mogi das 
Cruzes, dentro do projeto Sesc 
Verão, e teve parceria com a 
Prefeitura de Mogi das Cruzes. 
Cerca de 2,5 mil pessoas esti-

veram presentes nos dois dias. 
No sábado (11), a cidade re-
cebeu a medalhista de ouro 
em Paris 2024 Bia Souza para 
uma ação no Ginásio Tuta. A 
judoca participou de um ba-
te-papo com o público pre-
sente sobre sua trajetória e 
de um treinamento com jo-
vens atletas de academias da 
região, uma parceria com a 
Federação Paulista de Judô. 

“Acho incrível, porque eu já 

estive na posição deles. Mui-
tos vieram para mim, foram 
minhas grandes inspirações 
e são até hoje. Isso é muito 
importante para eles acredi-
tarem que é possível chegar, 
construir uma grande carreira 
e uma grande história dentro 
do esporte. Para mim, é uma 
honra poder estar nesta posição 
hoje”, disse a campeã olímpica. 
A prefeita Mara Bertaiolli e 
o vice-prefeito Téo Cusatis 

acompanharam o evento deste 
sábado. Mara destacou a im-
portância da parceria entre a 
administração municipal e o 
Sesc de Mogi das Cruzes para 
fomentar o esporte na cidade 
e que o exemplo de Bia Sou-
za pode servir como motiva-
ção para os atletas mogianos. 
Já no domingo (12), foi a vez 
do mogiano William Lima 
participar da ação na cidade. 
Ele também falou um pouco 
sobre sua trajetória no judô. 
William destacou o seu início 
no esporte, aos seis anos, no 
projeto de iniciação desenvol-
vido pela Prefeitura de Mogi 
das Cruzes, no antigo Centro 

Esportivo do Socorro, e o cami-
nho que o levou a conquista a 
medalha de prata na categoria 
66 kg e medalha de bronze por 
equipes na Olimpíada de Paris. 

"O esporte mudou a minha vida. 
Se não tivesse este investimen-
to público, eu não teria esta 
oportunidade e não teria me 
tornado medalhista olímpico. 
O judô não só moldou a minha 
profissão, como minha vida e 
meu caráter", destacou William. 
Na sequência, foi realizado 
um Festival de Judô, com a 
participação de cerca de 300 
jovens atletas, uma parce-
ria com a Federação Paulis-
ta da modalidade.

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Transporte de Suzano realiza vistoria nos veículos 
escolares que atendem 20 mil crianças e adolescentes 

A Secretaria Municipal de 
Transporte e Mobilidade 
Urbana está realizando, ao 
longo deste mês de janeiro, 
vistorias na frota de ônibus 
e vans escolares que aten-
dem aos alunos das redes 
de ensino público e priva-
do de Suzano. Os procedi-
mentos buscam averiguar as 
boas condições de circulação 
dos veículos que conduzem 
aproximadamente 20 mil 
crianças e adolescentes das 
diferentes localidades do 
município. A expectativa 
da pasta é receber cerca de 
380 operadores do serviço. 
O trabalho contempla, pri-
meiramente, a análise da 
documentação das vans e 
ônibus, dos motoristas e 
dos monitores. Depois, são 
verificadas as condições ge-
rais dos veículos, incluindo 
a checagem do sistema de 
frenagem e funcionamento 
do motor, além da avaliação 
do estado de conservação de 
pneus, luzes, assentos, tacó-
grafo e demais itens de se-
gurança. As atividades estão 
sendo realizadas na própria 
sede da pasta, situada na 
rua José Correa Gonçalves, 
152, na Vila São Jorge, com 
a participação de sete pro-
fissionais, entre segunda e 

sexta-feira, das 8 às 17 horas. 
Esse tipo de vistoria é reali-
zada de maneira regular pela 
administração municipal, 
sempre antes do início de 
cada semestre, justamente 
para garantir a segurança de 
todos que precisam se des-
locar para as unidades de 
ensino situadas em Suzano. 
Em virtude das férias esco-
lares, a ação pode ser con-
duzida de forma diária pelo 
menor índice de demanda 
no transporte de alunos. Por-
tanto, a regulamentação não 
interfere no dia a dia dos es-
tudantes no período letivo. 
Claudinei Galo, da Secreta-
ria Municipal de Transporte 

e Mobilidade Urbana, frisou 
que as vistorias são funda-
mentais para a preservação 
das condições de tráfego 
e a segurança de todos os 
alunos que são conduzidos 
pelos veículos escolares. “A 
cada semestre, no período 
em que os estudantes estão 
de férias, nós desenvolve-
mos esse trabalho, para ze-
lar pela qualidade do trans-
porte. Buscamos realizar os 
procedimentos que devem 
ser feitos para cumprir as 
exigências relacionadas ao 
serviço, incluindo a auto-
rização dos profissionais e 
o bom estado dos veícu-
los”, declarou Galo.

União Suzano faz história, 
Mas Se Despede da Copinha 
com Derrota para o Zumbi-AL 
O União Suzano Atlético 
Clube (Usac) se despediu 
da 55ª Copa São Paulo de 
Futebol Júnior na tarde des-
ta segunda-feira (13), ao ser 
derrotado por 1 a 0 pelo 
Zumbi-AL, no Estádio Mu-
nicipal Francisco Marques 
Figueira, o Suzanão. Apesar 
da eliminação, a equipe fez 
história ao levar Suzano à 
segunda fase da competição 
pela primeira vez em 20 anos. 
O jogo foi desafiador desde 
o início. O Zumbi, líder do 
Grupo 23 e com uma vitó-
ria sobre o Flamengo na fase 
anterior, entrou em campo 
com o favoritismo. No en-
tanto, o União Suzano de-
monstrou grande disposição 
e teve mais controle da bola 
na primeira etapa, criando 
boas oportunidades de gol. 
A melhor chance do primeiro 
tempo surgiu aos 6 minutos, 
quando o atacante João Pe-
dro driblou o goleiro adversá-
rio e ficou com o gol aberto, 
mas demorou para concluir 
e o zagueiro do Zumbi con-
seguiu bloquear o lance. 
No segundo tempo, o Zumbi 
equilibrou as ações e, aos 15 
minutos, abriu o placar com 
um belo gol de Cauã, que fi-
nalizou de fora da área. Aos 

29 minutos, o Zumbi teve um 
jogador expulso, o que deu 
ao União Suzano uma van-
tagem numérica, mas a equi-
pe suzanense não conseguiu 
transformar a posse de bola 
em gols. Apesar do esforço, 
as finalizações não saíram 
como esperado, e o time não 
conseguiu reagir no final. 
O secretário de Esportes e 
Lazer, Arnaldo Marin Junior, 
o Nardinho, parabenizou os 
jogadores pela determinação. 

“O time lutou até o fim. O 
futebol é assim, com vitó-
rias e derrotas, mas nossos 
meninos fizeram história na 
Copinha e estou muito or-
gulhoso do desempenho de 
todos”, afirmou Nardinho. 
O prefeito Pedro Ishi tam-
bém expressou sua satis-
fação com a campanha 
do Usac. "Suzano deu um 
grande exemplo de organi-
zação na Copa São Paulo e 
alcançou um feito que há 
muitos anos não vínhamos 
conseguindo. Agradeço 
à Federação Paulista de 
Futebol por ter escolhido 
nossa cidade como sede 
e parabenizo o União Su-
zano pela campanha his-
tórica. Ano que vem tem 
mais", concluiu o prefeito. 

Prefeitura de Suzano triplica número de 
médicos para melhorar atendimento à população 

A Prefeitura de Suzano, por 
meio da Secretaria de Saúde, 
anunciou um avanço signifi-
cativo no número de médicos 
em atuação na rede pública 
de saúde do município. Atu-

almente, a cidade conta com 
631 profissionais, um aumen-
to expressivo em comparação 
com os 186 registrados em 
2017. Esse avanço representa 
mais que o triplo do quadro de 

médicos da cidade há oito anos. 
O maior crescimento ocorreu 
no último ano. Em 2023, Su-
zano tinha 400 médicos, e em 
2024 o número saltou para 
631, com 231 novas contrata-

ções. A ampliação do quadro 
foi realizada principalmente 
por meio de parcerias com o 
Instituto Nacional de Tecnolo-
gia e Saúde (INTS) e pela ad-
missão de novos profissionais 
diretamente pela Prefeitura. 
A parceria com o INTS tem sido 
fundamental, com a organiza-
ção social ampliando o núme-
ro de médicos nas Unidades 
de Saúde da Família (USFs), 
no Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu) e 
na Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA) do Jardim Revis-
ta. A ampliação inclui planto-
nistas, pediatras, ortopedistas, 
traumatologistas, médicos clí-
nicos e coordenadores médicos. 
Além disso, o programa federal 
"Mais Médicos" também contribuiu 
para esse crescimento. Em 2017, 
havia apenas 15 médicos atuando 
em Suzano pelo programa; já em 
2024, o número subiu para 39, 

incluindo médicos generalistas e 
da Estratégia de Saúde da Família. 
Diego Ferreira, secretário de 
Saúde, destacou que o aumen-
to no número de profissionais é 
essencial para a melhoria con-
tínua do serviço. "Esse incre-
mento no número de médicos, 
somado às parcerias e ao traba-
lho no Hospital e Maternida-
de de Suzano, com 154 médi-
cos de diversas especialidades, 
tem garantido um atendimen-
to de saúde público de qualida-
de para a população", afirmou. 
O prefeito Pedro Ishi também 
ressaltou a importância dessa 
evolução para a cidade. "Suza-
no tem avançado muito desde 
2017. Hoje, com mais médi-
cos, novas unidades e melho-
rias significativas, como a UPA 
24 horas, conseguimos garantir 
mais qualidade de vida, cuida-
do e dignidade para nossas fa-
mílias", concluiu o prefeito. 
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Hoje volto a enfeitar a página social com mais flashes do 
evento Pré Réveillon que assinei em dezembro de 2024. 

Noite maiúscula e requintada. O Buffet Viviane Cristine arra-
sou com seu cardápio bem elaborado e super bem servido. 
As bandas Casa Magic e Véios Band deram um show. Enfim 
, enquanto as férias vão terminando e Janeiro passa rapida-
mente esta editoria faz valer os arquivos maravilhosos de fo-
tos e elencamos nomes conhecidos nesta página que é mui-
to lida e comentada no circuito. Muitas novidades para 2025 
nos eventos que irei assinar . Vamos aos poucos divulgar e 
trazer aos amigos , leitores e habitués 

Bruno Pinheiro

Banda Casa Magic - violino, voz e violão Andreia e Anderson VazErton  e Ivone Bancher

João e Vilma Faberge

Valdir e Sandra Romero

Valter, Fernanda e Márcia Oliveira

Pâmela e Royal (DJ)

Adriana e Marquinhos
Augusto e 
Eunice Camargo

Edú Alves e 
Léia Paixão

Gatsby 2 - A 
história continua 

Aniversário 

Pré Carnaval do 
Magalhães

Já agendei para 30 de maio a partir 
das 21h24 no salão social do Clube 
de Campo de Mogi das Cruzes 
a festa social mais esperada do 
Alto Tietê. Trata-se de mais um 
jantar em comemoração a minha 
atuação como colunista social e que 
brindarei os 24 anos de história com 
suntuosa e elegante noite . O The 
Great Gatsby de 2024 foi incrível e 
para 2025 ganhará novos contornos e 
uma roupagem ainda mais temática 
inspirada no filme onde Leonardo de 
Caprio interpreta "Gatsby". O traje 
pedido será em clima do filme com 
os modelos de época e para aqueles 
que não quiserem fazer o uso , será 
imprescindível o "Social Completo" 
onde os homens de ternos com 
colete em tons escuros , camisas 
e gravatas skinny e as mulheres de 
longos , com tecidos nobres e entre 
estes os brilhos na medida certa, 
irão dar o charme e elegância para 
a concorrida noite. Muitas novidades 
virão na decoração, nos detalhes, 
no bar de drinks , e na estrutura e 
montagem deste evento que reunirá 
cerca de 450 a 500 pessoas. Começo 
hoje dia 15 de Janeiro todo o projeto 
para que tenhamos mais uma noite 
que marcará história e fará escola 
como todas que venho assinando . 

Iracema Camargo convidando 
para brindar seu aniversário no 
Esquina Joaquina nesta quinta-
feira 16 a partir das 20 horas. O 
local terá como atrações a Banda 
Riffer e o show da Almanak Rock 
N'Roll. Agradeço a lembrança 
e antecipo os votos de um feliz 
aniversário. 

O amigo Anderson Magalhães 
deu a largada para o evento que 
irá assinar na noite de 15 de 
fevereiro a partir das 21 horas 
no Kebek Espaço de Festas em 
Mogi das Cruzes. O apresentador 
do Programa Circulação que em 
2024 articulou um pequeno grupo 
em sua casa para um clima de 
pré carnaval, viu que a reunião 
ganhou uma proporção incrível 
e vai fazer acontecer de forma 
muito descontraída e animada 
em 2025 , o "Pré Carnaval do 
Magalhães". Serão no máximo 
250 abadas a serem adquiridos 
pelos amigos e interessados. 
Portanto, já agendem, pois, 
será concorrido, assim como 
foi a festa do Circulação . Breve 
trarei detalhes desta festa que 
promete reunir muita gente 
descolada e de bem com a vida. 
Desde já ficam meus votos de 
sucesso e conte comigo irmão!!!!

Relembrando o Bye Bye 2024
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Gestão Lucas Sanches intensifica combate aos 
'Pancadões' e garante ordem e paz em Guarulhos 

A Prefeitura de Guarulhos, sob 
a gestão do prefeito Lucas San-
ches, intensificou o combate 
aos 'pancadões' e à perturba-
ção do sossego no último fim 
de semana, com ações coor-
denadas entre as forças poli-
ciais e a fiscalização da cida-
de. Entre as 19h de sábado 
(11) e as 5h da madrugada 
de domingo (12), operações 
de segurança ocorreram em 
bairros como Jardim Ponte 
Alta e Conjunto Marcos Frei-
re, com a presença da Guarda 
Civil Municipal (GCM), Polícia 

Militar, Grupo de Operações 
Especiais (GOE) da Polícia 
Civil e a Secretaria de Desen-
volvimento Urbano (SDU). 
Essas ações, que foram acom-
panhadas de perto pelo pre-
feito Lucas Sanches e pelo se-
cretário de Segurança Pública, 
Gilson Hélio Jesus dos Santos, 
visaram impedir a realização 
de dois eventos não autoriza-
dos pela Prefeitura, conhecidos 
por promoverem 'pancadões', 
que causam grande incômo-
do às famílias da região. "Essa 
articulação entre as forças de 

segurança e os fiscais da SDU 
garantiu a paz e tranquilidade 
aos moradores. Queremos es-
tender essas ações para toda 
a cidade", afirmou o prefeito. 
No total, 890 pessoas e 378 
veículos foram fiscalizados du-
rante a operação. Foram regis-
trados 195 autos de infração de 
trânsito, com a remoção de 39 
veículos e 23 motocicletas ao 
pátio de recolhimento. Além 
disso, vários estabelecimen-
tos comerciais, como bares e 
adegas, foram inspecionados, 
resultando em seis autuações 

e o fechamento de dois locais 
por perturbação do sossego. 

"O descanso e o lazer da po-
pulação aos finais de semana 
são essenciais. Nossa missão, 

em parceria com as forças po-
liciais, é garantir que todos 
possam desfrutar de um am-
biente tranquilo e seguro", con-
cluiu o secretário Gilson Hélio. 
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Defesa Civil faz campanha educativa 
contra enchentes na região do Cocaia 
Nesta segunda-feira (13) a 
Coordenadoria de Defesa 
Civil de Guarulhos realizou 
uma atividade de conscienti-
zação sobre cuidados com as 
enchentes. O local escolhido 
foi a UBS Jovaia, localizada 
na avenida Brigadeiro Faria 
Lima. Os agentes abordaram 
munícipes e usuários da UBS 
distribuindo folhetos infor-
mativos, respondendo dúvi-
das e orientando os cidadãos 
não só quanto a enchentes 
como também em relação a 
outros assuntos relativos à pre-
venção de desastres naturais. 
Ao longo da manhã cerca de 
130 pessoas foram orientadas. 
A campanha é parte dos es-
forços previstos no Plano 
Preventivo de Proteção e 
Defesa Civil, também co-
nhecido como Plano Verão, 

que tem por objetivo infor-
mar a população sobre cuida-
dos para prevenir enchentes 
e também sobre como agir 
em situações de alagamen-
to, comuns neste período 
do ano devido ao forte ca-
lor, que causa tempestades. 

O coordenador da Defesa 
Civil, coronel Waldir Pires, 
comentou a importância 
das atividades educativas. “O 
trabalho de resgate é a parte 
visível de todo o esforço de 
Defesa Civil, porém, como 
a ponta de um iceberg, sob 

Divulgação Divulgação

ele há um gigantesco volu-
me que é representado pela 
prevenção. Somente uma 
população bem informada 
é capaz de apoiar o poder 
público no esforço de evitar 
tragédias naturais e também 
de saber como agir quando 
elas sobrevêm, inevitáveis”. 
A Defesa Civil reforça a orien-

tação para que os munícipes 
tenham cuidados redobra-
dos durante o período de 
calor, que traz consigo chu-
vas e fortes ventos. Em caso 
de dúvidas ou emergências 
contate a Defesa Civil pelo 
telefone 199. O serviço de 
atendimento funciona dia-
riamente, 24 horas por dia.
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52 famílias da Zona Sul conquistam a casa 
própria após anos de vivência em áreas de risco 
Nesta terça-feira (14), 52 fa-
mílias que viviam em áreas 
de risco às margens da Re-
presa Billings, na Zona Sul de 
São Paulo, celebraram a con-
quista da casa própria. Elas 
receberam as chaves de seus 
apartamentos no Residencial 
Violeta, no Conjunto Habi-
tacional Guaicuri, das mãos 
do prefeito Ricardo Nunes. A 
ação faz parte do programa de 
urbanização de favelas da Pre-
feitura, que já beneficiou mi-
lhares de famílias desde 2021. 
Com um investimento de R$ 
28,2 milhões em infraestru-
tura, o Conjunto Guaicuri 
conta com 1.090 unidades 
habitacionais, sendo 122 já 
entregues com a conclusão 
de quatro prédios, e outros 
quatro condomínios em cons-
trução. O prefeito destacou a 
importância do programa e sua 
contribuição para melhorar a 
qualidade de vida das famílias 
que viviam em condições pre-
cárias. “Essas 52 famílias saem 
da área de risco e recebem a 
chave de suas casas com dig-
nidade. Estamos avançando 
na reurbanização e cuidando 

dos nossos mananciais com 
o Programa Mananciais, com 
um investimento de R$ 1 bi-
lhão por ano", afirmou Nunes. 
O programa de urbanização, 
que busca transformar áreas 
precárias em espaços urba-
nos adequados e seguros, já 
beneficiou 35,9 mil famílias 

e investiu R$ 3,53 bilhões 
entre 2021 e 2024. Na região 
do Guaicuri, foram entregues 
1.616 unidades habitacionais 
e o projeto inclui a constru-
ção de unidades habitacionais 
e áreas públicas de lazer ao 
longo do córrego Guaicuri. 
A dona de casa Renata de Lima, 

de 42 anos, mãe de duas crian-
ças, estava emocionada com a 
conquista. “Morar de aluguel 
não é fácil, mas agora estou 
realizando o sonho de ter um 
lar para minha família. Antes, 
morávamos em um local in-
salubre, e agora minhas filhas 
terão um lugar seguro e saudá-
vel para brincar”, comemorou. 
Além das unidades habita-
cionais, o Conjunto Guaicu-
ri receberá futuras obras de 
infraestrutura, como unida-
des comerciais, equipamen-
tos de saúde e educação, e 
áreas públicas de lazer. O 
projeto também inclui a re-

qualificação da margem do 
córrego, com a construção 
de espaços para esporte e la-
zer, acessíveis a pessoas com 
deficiência, e a instalação 
de redes de esgoto, drena-
gem e abastecimento de água. 
O secretário de Habitação, Sid-
ney Cruz, reforçou a impor-
tância da entrega das moradias. 

“Nada é mais transformador 
para uma família do que a 
conquista da casa própria. O 
trabalho contínuo da Prefei-
tura tem gerado um impacto 
real na vida dessas pessoas, 
oferecendo mais dignidade e 
qualidade de vida”, concluiu. 
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Em seis meses, Smart Sampa ajuda a prender 429 
foragidos da Justiça e 1.644 criminosos em flagrante 
O programa Smart Sampa, 
o maior sistema de moni-
toramento por câmeras do 
Brasil, tem mostrado resul-
tados impressionantes na 
luta contra a criminalidade 
em São Paulo. Em apenas 
seis meses de operação, o 
sistema contribuiu para a 
captura de 429 foragidos da 
Justiça, incluindo condena-
dos por crimes graves como 
assassinato, estupro, roubo 
e tráfico de drogas. Além 
disso, 1.644 criminosos fo-
ram presos em flagrante por 
diversos delitos, como fur-
to e posse ilegal de armas. 
Em 2025, o ritmo das prisões 
segue intenso: apenas nas 
duas primeiras semanas do 
ano, o Smart Sampa ajudou 
na captura de 115 foragidos 
e 180 prisões em flagrante, 
resultando em uma média 
de 20 detenções por dia. 
Outro dado relevante do 
programa é a localização 
de 30 pessoas desapareci-
das desde seu lançamento, 

com duas dessas localiza-
ções ocorrendo já em 2025. 
A iniciativa, que visa au-
mentar a segurança públi-
ca em São Paulo, foi uma 
das ações da Prefeitura que, 
em 2024, investiu R$ 1,3 
bilhão na Secretaria Muni-
cipal de Segurança Urbana 
(SMSU). Para 2025, está 
previsto um aumento de 
quase R$ 1,7 bilhão no or-
çamento da área. Além das 

23 mil câmeras públicas do 
programa, outros 4 mil equi-
pamentos privados também 
estão conectados ao sistema. 
Recentemente, na sexta-fei-
ra (10), o Smart Sampa foi 
fundamental na prisão de 
um estuprador condenado a 
73 anos de prisão, capturado 
após ser identificado pelas 
câmeras enquanto circula-
va pela Rua Florêncio de 
Abreu, no Centro da cidade. 
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Com 23 mil câmeras estrate-
gicamente posicionadas por 
toda a cidade, incluindo en-
tradas e saídas do município, 
o Smart Sampa conta com 
tecnologia de ponta, como 
o reconhecimento facial e 
leitura de placas de veículos, 
além de sistemas de alertas 
para invasões. Esses recursos 
permitem respostas rápidas 
e eficazes a ameaças à segu-
rança pública e ao patrimônio. 
O programa também integra 
diversas instituições públi-

cas, como o SAMU, a CET 
e as polícias Militar e Civil, 
garantindo maior agilidade 
nas ações. Desde o dia 10 de 
janeiro, o sistema passou a 
acessar o banco de dados 
do Governo Federal para 
a identificação de veículos 
roubados ou furtados, além 
dos bancos de dados da Se-
cretaria de Segurança Públi-
ca e da Secretaria Municipal 
de Direitos Humanos e Ci-
dadania, que incluem infor-
mações sobre desaparecidos.


